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Antrag zur Beratung im Bezirksausschuss und im  Umweltausschuss  
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Diekmann, 
 
namens und im Auftrag der Fraktion Pro Coesfeld bitte ich um Aufnahme folgenden 
Antrags in die Tagesordnung des Bezirksausschusses am 18.10.2022 und des 
Umweltausschusses am 19.10.2022 
 
Antrag: Beleuchtung des Radweges von Coesfeld nach Lette 
 
Der Rat beauftragt die Verwaltung, im Rahmen des Mobilitätskonzepts ausdrücklich 
eine  Beleuchtung des Radwegs von Coesfeld nach Lette einzuplanen.  
 
Begründung: 
 
Unter dem Motto „Ortsteile verbinden“ fehlt in Coesfeld leider immer noch eine für alle 
Tages- und Jahreszeiten funktionsfähige Anbindung nach Lette. Während die Ortsteile 
Goxel über die Borkener Straße sowie der Ortsteil Brink über die Holtwicker Straße 
über eine beleuchtete und sichere Anbindung an das Stadtzentrum Coesfeld verfügen, 
so fehlt diese Anbindung beim Ortsteil Lette. Dies führt zu einem Ungleichgewicht, ist 
Lette doch schließlich der größte und bevölkerungsreichste Ortsteil. 
 
Die bestehende Radwegeverbindung führt einseitig entlang der Bundesstraße. Bei 
Dunkelheit sind die Sichtverhältnisse für Radfahrer äußerst schlecht, da sie häufig 
durch Pkw- Gegenverkehr geblendet werden. Zudem ist der Radweg zu schmal, so 
dass gerade durch moderne, schnellere E-Bikes Gefahrensituationen entstehen. 
 
Sollte es bei der Radwegeverbindung entlang der Bundesstraße bleiben, muss sie 
zwingend ausgeleuchtet werden, um so die Sicherheit zu erhöhen. 



 
Sofern im Zuge schneller Radewegeverbindungen eine alternative Route ins Auge 
gefasst wird (Linie Coesfeld – Lette – Dülmen), muss hier eine Beleuchtung ebenfalls 
zwingend eingeplant werden, da eine solche Verbindung ansonsten komplett im 
Dunkeln läge.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
gez. Nicole Dicke 
Fraktionsvorsitzende 
 


